

Sábado 14 de agosto del 2004

Se abrirá VIII Salón de Pintura Contemporánea

La sala de exhibiciones de la plaza Rodolfo Baquerizo Moreno, ubicada en el Malecón del Salado, es el lugar en el que se inaugurará el VIII Salón de Pintura Contemporánea de Integración Latinoamericana, el próximo martes 17 de agosto a las 19h30. La entrada será gratuita.

Los organizadores del Salón

son la Escuela Superior Politécnica del Litoral y la Asociación de Universidades del sur de Ecuador y norte del Perú (Ausenp).

Esta es la primera vez que este encuentro se realiza en Guayaquil. En años anteriores se desarrolló en Trujillo, Cajamarca y Piura (Perú), además de Loja y Machala (Ecuador).

Participan artistas plásticos del Ecuador y Perú. El día de la apertura del Salón también se darán a conocer los nombres de los triunfadores. Integran el jurado el ecuatoriano Enrique Tábara (1930), el peruano Fernando de Szyszlo (1929) y el galerista Mirco Rodic.

Tábara es uno de los artistas plásticos más importantes del

país. Actualmente una muestra que recoge cuadros de varias etapas de su trayectoria se expone en el MAAC. Szyszlo es pintor y crítico de arte. Es considerado como el más destacado representante de la abstracción en su país. Ha ejercido la docencia en las universidades de Cornell, Yale y Texas.